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Н икакие  мы не герои,

О геройстве не может быть и речи.
Просто хочется что-то строить 
Очень здорово  и навечно.

П о д а р о к  И л ь и ч у
Красноярский край в наши 

дни— один из крупнейших про
мышленных районов страны. Ве
лик труд советских людей, вло
женный в преобразование края. 
Но еще большие задачи стоят в 
будущем. Строительство гигантов 
энергетики и металлургии требу
ет значительныу трудовых резер
вов. Строительство в таком мас
штабе было бы невозможным, ес
л и  бы заботы не взЯла на себя 
вся страна и особенно Ленинский 
комсомол.

В последнее, десятилетие полу
ч и л о  размах движение студенче
ских строительных отрядов —- пе
редовой и наиболее сознательной 
части вузовского комсомола. Весо
мый вклад внесли и студенты на
шего института. Политехники ос
тавили о себе добрую память во 
многих районах Красноярья. Ж и
лые объекты, школы, магазины  
загоревшиеся ярким светом лам- j 
почки Ильичи и многое другое на, 
счету и парней и девчат из КПИм

Ц ел и н а—В 9
Третье лето студенты РТФ по

еду! и районы для оказания по
мощи по радиофикации и телефо
низации колхозов и сел.

В Минувшие 2 года сроитель- 
ный отряд красноярских радио
техников занимал 1 места по 
РСФСР среди отрядов связи. Чле
нами «Импульса» за 2 лета про
ложены трассы общей протяжен
ностью около 200 км.

В этом году предполагается ос
воить более 100 тыс. руб. в Ми
нусинском, Курагинском и Кара- 
тузском районах. Надеемся, что и 
в этот раз с честью выполним 
взятые обязательства.

/О. П О Н О М АРЕВ, 
командир отряда.

Третий трудовой семестр 196$: 
гида, посвященный 100-летнему: 
юбилею В. И. Ленина. — особенно: 
ответственный для студенческих• 
строительных отрядов: 9 отрядов: 
в количестве около 850 человек; 
формирует комсомолия Краснояр-\ 
ского политехнического в этом го-1 
ду. Некоторые останутся в городе,\ 
а большинство разъедутся по раз-\ 
Личным уголкам нашего необъят-\ 
ного края. Большой чести удосто-1 
и лея женский отряд «Чайка» —: 
работать в Ш ушенском, ставшем: 
местом всенародной стройки. Сту 
■денты берут на себя порыщенньи[ 
обязательств, и новые дома,: 
ЛЭП, радиофицированные сели: 
будут замечательным, подарком', 
молодежи родному Ильичу.

II. КОРНЕЙЧУК, i 
командир ССО КПП. :

В 1969 году на стройки края 
наш институт посылает 9 студен
ческих строительных отрядов. Са- 

: мый многочисленный отряд «Энер
ги я »  в количестве 250 человек 
:дислоцируется в 'Гюхтетском, Шу- 
!шенском, Алтайском и Шарыпов- 
:ском районах. В Бейский район 
■выезжают 100 членов отряда «Фа- 
1кел», в таком же количестве рдут 
■в пос. Тура «Рубин» и один от- 
[ряд — в Ново-Маклаково. От- 
[ряд «Импульс», состоящий из 50 
■человек, проведет трудовое лето в 
■ Минусинском районе, «Алмаз (50 
: человек) — в Байките, «Чайка»
: (50 человек) — в Шушенском. И 
■2 отряда — «Юность» и «Буре- 
: вестник» — тоже в составе 50 че- 
■ловек каждый остаются для рабо- 
:ты  в г. Красноярске.
: Эта подготовка по комплекта
ц и и  отрядов, подбору командиров 
:ц  комиссаров началась давно и, 
: конечно, сыграет свою положи
тельн ую  роль на деятельности 
•ССО. Третьему трудовому се- 
:  адестру 1969 г. был посвящен се- 
Еминар командного состава отря- 
Едов, состоявшийся 12 марта.
= На общем заседании первым

СОСТАВ НОВОГО ШТАБА
В связи с ростом участия студентов нашего вуза в строительных 

и сельскохозяйственных отрядах, а также с увеличением строитель
ства в пределах института по инициативе комитета ВЛКСМ  создан 
единый штаб третьего трудового семестра, состоящий из 9 человек.

1. Начальником штаба назначен Г. Овчинников, его заместите
лем  — А. Хамидулин. Они отвечают за организацию и работу шта-

; ба в целом.
2. И. Корнейчук возглавляет отдел по студенческим строитель

ным отрядам, он же является командиром объединенных ССО ин
ститута, а комиссаром — В. Бердюгин. Несут ответственность за 
комплектацию и осуществляют контроль за работой строительных 
отрядов.

3. Командир объединенных сельскохозяйственных отрядов — 
В. Хлудеев, комиссар — Г. Танзыбаев.

4. Отдел по благоустройству студенческого городка, руководимый
А. Горюновым, организует всю работу по благоустройству, контро
лирует работы по строительству и ремонту объектов, принадлежащих

’ институту, выполняемых силами студентов.
5. Социологический отдел возглавляет В. Половинкин,
6. Секретарь штаба — Л. Глушаница.
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лев познакомил с вопросами, ко- беднтелям: лучшему ССО и ССХО 
торые рассматривались на сове- будут вручены знамена и грамоты, 
щанин в центральном штабе ССО, отряды, занявшие вторые места, 
и задачами, стоящими перед бой- получат Почетные грамоты. Отряд 
нами строительных отрядов в же, завоевавший 1 Место по куль- 
юбилейном году. турно-массовой и политико-воспи-

Выступивший последним А. Ха- тательной работе, награждается 
мидулин огласил новое положение ценным подарком.

«Рубин-69» снова едет в Эвен-: 
кийский национальный округ, в : 
пос. Тура. Членами отряда в ос-: 
новном будут механики. :

За время 3-го семестра мы: 
должны построить два 12-квар-Е 
тирных дома, учебный корпус и : 
произвести отделочные работы вЕ 
общежитии на 100 мест и в трех: 
12-квартирных домах. Е

Как и в прошлые годы, Помимо: 
этой основной работы, покаж ем: 
населению концерты художеет-: 
венной самодеятельности,' вьтту-Е 
пим с лекциями, проведом с мест-: 
мыми спортсменами шортй#ные: 
встречи. :

C roh труд летом 1969 года ^по-: 
свящаем 100-летию со дня рожде-5 
ни я В. И. Л е ч и т . [

В ДЕРЕВЯН К О , j
командир отряда. \

На пороге трудового семестра
Iвыступил Г. Овчинников. Он о т -1 
;метил, что участие в отрядах ' 
:очень важно в трудовом воспита
вши студентов и каждый должен 
I пройти эту школу. Если в строи
тельных отрядах может прило-

о социалистическом соревновании 
между отрядами. В нем большое 
внимание отводится культурно- 
массовой и политико-воспитатель
ной работе. В связи с этим уста
новлены поощрения отрядам 'по-

ГОРИ— ГОРИ ЯРЧЕ!
Маш «Факел», впервые сформи- 

рованиый в прошлом году, дис
лоцировался в 6 местах Нозосе- 
ловского района. Командиру А. 
Шейко было очень трудно конт
ролировать работу всего отряда. 
Разнообразность работ, которые 
мы выполняли, н неподготовлен
ность мехколонны к приему сту- 
дентов-строителей привели к тому, 
что отряд не выполнил принятых 
обязательств. Кроме того, « ф а 
кел» создавался в очень сжатые 
сроки, и недостаточно хорошо под
бирались люди.

В этом году организацией отря
да начали заниматься заранее, и 
сейчас сформирован штаб, и з а к 
лючен договор. Летом нам пред

стоят работы на строительстве-: 
оросительной системы в Бейском: 
районе Хакассии. Будем вести: 
монтаж простых железобетонных: 
гидромелиоративных сооружений и: 
земляные работы. Отряд будет: 
дислоцироваться в 2-х местах: в: 
65 км от Абакана, в поселке Кир-: 
ба (40 человек), и остальные 40: 
студентов, по всей вероятности.: 
будут жить в летнем лагере на; 
берегу реки Абакан. [

Взятое обязательство по освое-[ 
нию 160 тыс. капиталовложений; 
постараемся выполнить. Комсо-: 
мольцы ТЭФ, подымем факел,: 
зажженный нашими предшествен-: 
никами! //. ЯРМ АК, :

командир отряда. :

После общего заседания начали 
работу секции командиров и ко
миссаров, где поделились опытом 
заслуженные ветераны отрядного 
движения. Участники были позна
комлены с формами и методами 
работы командного состава отря
дов.

На этом семинар закончил свою 
работу.

Сейчас продолжается учеба ко
мандиров н комиссаров, идет ком
плектование бригадирских кадров, 
подбор лекторов и участников 
агитбригад. С 20 марта начался 
набор членов отрядов, который 
продлится до 10 апреля.

Всех, кто хочет испытать себя 
в нелегком деле, кто хочет по
ближе познакомиться со своим 
краем, кого манит романтика тру
довых будней, комитет комсомо
ла и штаб третьего трудового се
местра приглашают записаться в 
студенческие строительные отря
ды.

В. ПОЛО ВИН КИ Н.

На снимках: вверху — высту 
пает Н. М алофеев, внизу —- участ
ники семинара.

Ю Н О С Т —
Так будет называться женский 

отряд, который остается в К рас
ноярске па отделочных работах 
нового строительного корпуса.

«Четом прошлого года девушки 
из отряда «Чайка» неплохо пора
ботали в родном городе. Приоб
ретенный, хотя н небольшой, 
опыт пригодится нам и нынче.

Наш отряд будет состоять из 50

девчат с разных факультетов, в- 
в основном, конечно, из строите-; 
лей. Всех, кто хочет испытать; 
свой характер, почувствовать в се 
бе трудовую жилку, научиться: 
владеть мастерком и кистью, по-: 
жить в родном коллективе, при-: 
глашаем в отряд. :

А. М У РАВЬЕВА, : 
командир отряда. :

: жить свои силы каждый третий 
•студент, то в сельскохозяйствен
н ы х , приоритет в создании кото- 
:рых принадлежит нашему инсти
т у т у , могут работать почти все 
[студенты. Были кратко подведены 
•итоги прошлогодней деятельно
с т и  ССО: по общим показателям 
[строительные отряды КПИ заняли 
[ 1 место в крае, а сельскохозяйст
венны е — II. Затем докладчик 
[остановился на подготовительной 
[работе к III семестру, дал ряд 
[предложений в организации ОТРЯ
ДОВ.
; Потом собравшиеся выслушали 
:Н. Малофеева о результатах со
циологических исследований. Вы- 
■воды и рекомендации, содерж а
вшиеся в выступлении, будут ис- 
дгальзованы при комплектации не 
|только наших, но и других отря
д о в  в крае.

Командир объединенных строи
тельных отрядов края М. Щаве-

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!



Б О Л Ь Ш А Я  Ч Е С Т Ь
Нашему отряду «Чайка» выпа

да большая честь: работать в Ш у
шенском. Сделать предстоит мно- 
ю : отделочные работы детского 
сада на 280 мест и жилого 118- 
квартирного дома. На опыте 
прошлого года можем сказать,

что объем работ вполне по силам, 
но 12-часового рабочего дня иног
да не будет хватать. Но мы 
должны с честью выполнить все 
намеченное, оправдать оказанное 
доверие трудиться в местах, где 
был великий Ленин.

Ж ить будем в палатках в сосно
вом бору, недалеко от нового 
микрорайона, места нашей строй
ки. Кроме старых членов отряда, 
будут набираться и новые. Чле
нами смогут стать только самые 
достойные.

В. ГРИЦ ЕНКО , 
командир отряда.

Продолжать славные

НАМЕЧЕННОЕ ВЫПОЛНИМ
Быстро летит время. Еще сне 

ж 11 в памяти воспоминания с, 
прошлом трудовом семестре, и вот 
через 3 месяца снова студенческие 
отряды приложат свои руки, свои 
зн а ю т на строительстве домов, 
детских учреждений, школ, мага
зинов и т. д.

Сейчас, когда решаются орга
низационные вопросы, очень в а ж 
но обратить внимание на комплек
тацию самого отряда. Ведь от

этого зависит успех работы в 
третьем трудовом.

В 1969 году механиков будут 
представлять 2 строительных от
ряда: один по установившейся 
традиции едет в Туру, в солнеч
ную Эвенкию, другой — в Ново- 
Маклаково.

В Ыово-Маклаково нужно вы
полнить работ на сумму 300 тыс, 
рублей. Это: один 12-квартирный 
дом, четыре дома для малосемей
ных п шесть нулевых циклов. П о

селок «Зеленая Роща» — наша 
строительная площадка — распо
ложен в удобном и красивом ме
сте на берегу Енисея. Ж ить будем 
в новом 12-квартирном доме, кор
мить нас будут свои студенты-по
вара.

Уверен, что намеченное выпол
ним, и пусть наша отличная рабо
та будет подарком юбилею вож 
дя.

А. КОЛЕСНИКОВ, 
командир отряда.

традиции
За 3 года своего существования 

в отряде «Энергия» поработало 
около 500 человек. Только за один 
трудовой семестр 1968 г. выпол
нен объем работ на 793 тыс. руб., 
электрифицировано 29 сел края. 
Помимо этого, проведена большая 
культурно-просветительная и вос
питательная работа среди местно
го населения. Одним из первых в 
крае появились в нашем отряде 
пионерские лагери «Спутник», а в 
1967 г, действовал созданный 
своими силами лагерь комсомоль
ского актива для школьников Ми
нусинского района, получивший 
признание и высокую оценку рай
кома ВЛКСМ.

Члены отряда отличались хоро

шей дисциплиной II добросовест
ным отношением к порученным 
обязанностям, не уронили чести 
члена «Энергии».

В 1967—68 г. г. наш отряд был 
признан одним из лучших в Сою
зе и дваж ды  награжден Почетны
ми грамотами Министерства энер
гетики и электрификации СССР.

В этом году отряд дислоцирует
ся уже не в 4 районах, как это 
было раньше, а в 5 более отда
ленных местах Красноярского 
края. Нам предстоит освоить 800 
тыс. руб, капиталовложений, пост
роить не один десяток километров 
линий электропередач. Эти повы
шенные обязательства мы берем 
в честь большого юбилея — 100- 
летия со дня рождения В. И. 
Ленина.

Е. КОРПУСОВ, 
командир отряда..
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ВСЕ Н А СУББОТНИК!
12 апреля 1969 г. исполняется 

50 лет с того дня, как рабочие 
депо Москва—Сортировочная Мо
сковско-Казанской железной доро
ги организовали субботник и про
вели первый в истории коммуни
стический субботник.

Великий почин получает сегод
ня свое развитие во всенародной 
борьбе за достойную встречу 100- 
летия ео дня рождения В. И. Л е
нина, за досрочное выполнение 5- 
летнего плана, в деятельности 
коллективов к о ммунистического 
труда, в переходе лучших рабо
чих и специалистов на отстающие 
участки производства и во многих 
других формах, положивших на
чало массовому бесплатному гру
ду в пользу общества.

Уже давно, с первых лет Со
ветской власти, стали неразлуч
ными слова «субботник» и «мо
лодежь». От юности отцов эстафе
той преемственности всего лучше
го и боевого субботники переда
ны нашим дням. В феврале этого 
года молодые рабочие депо Моск- 
ва~Сортировочная обратились ко 
всей молодежи страны отметить 
50-летие великого почина Всесо
юзным массовым коммунистиче
ским субботником.

Бюро ЦК ВЛКСМ обсудило 12 апреля 1969 г., в день 50-ле- 
инициативу комсомольцев и мо- тия первого коммунистического 
лодежи депо Москва—Сортиро- субботника, провести массовый 
вочная, полностью одобрило и Всесоюзный к о м м  унистический 
поддержало ее и постановило субботник.

Б Ю РО  КОМИТЕТА ВЛКСМ  КПИ 
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Всем факультетским комсомольским организациям принять 
активное участие в проводимом Всесоюзном юбилейном субботнике.

2. В целях эффективного использования труда молодежи на ком
мунистическом субботнике и определения конкретных участков ра
бот провести субботник в период с 12 по 19 апреля и создать орг
комитет (по согласию с ректоратом, парткомом, профкомом) в со
ставе: М. И, Киселева — проректора по учебной работе, В. Яро
ва — секретаря комитета комсомола института, А. Кривенкова — 
заместителя председателя профкома, М. А. Горестова — замести
теля секретаря парткома, В. А. Игнаткова — начальника капиталь
ного строительства, А. Т. Тимохина — главного механика институ
та, П. Гутаревич, В. Бойцова, Н. Василенко, Ю. Нечаева, Ф. Габ- 
дулхакова и И. Ремесник — секретарей факультетских комитетов 
ВЛКСМ.

3. Орготделу комитета комсомола до 31 марта разработать кон
кретный график но участию студентов в благоустройстве террито
рии студенческого городка, сбора металлолома.

4. Заработанные деньги на коммунистическом субботнике пере
числить на счет 73452 в фонд строительства памятника героям- 
красноярцам — участникам Великой Отечественной войны.

Бюро комитета комсомола призывает всех комсомольцев и не
союзную молодежь сделать день Всесоюзного коммунистического 
субботника праздником труда, смотром сплоченности, боевитости 
комсомольских организаций.

Что сказать вам, читателям 
I «Политехника», о нашем театре?
• О театре вообще можно говорить 
, много и долго, и не сомневаюсь,
• что вы будете достойными-собесед- 
, никами. Больше того, в ходе этих
• бесед мы сможем, каждый для се- 
[бя, сделать много неожиданных
• открытий.
' Но сейчас у меня сложность: 
| нет живой беседы — я говорю, а 
J вы не можете возразить или под
твер д и ть  что-либо. Односторон-

ря 1964 г.) стали уже постоянны
ми жителями Красноярска. За  это 
время 30 премьер увидели горож а
не и не счесть сыгранных спектак
лей и дома, и по городам Союза. 
Среди них были хорошие и пло
хие, трудные и легкие, любимые и 
нелюбимые, но все они плоть и 
кровь театра и города.

За 5 лет мы побывали в Ленин
граде и Петропавловске, Волго
граде и Саратове, в Киеве и Орле, 
Крыму и Забайкалье и не пере-

Б удем  знакомЫ
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С пленума профкома

[ ность? Согласен. А где нет обме
н а  мнениями, там скучно и неин
тересно. Но чтобы как-то сохра- 
, нить или удержать интерес, я не- 
| много расскажу о театре.

Итак, ТЮЗ имени Ленинского 
1 комсомола. Кто мы такие и что 
! м ы лакое? Мы — молоды. Не по- 
• тому, что театр заканчивает толь- 
! ко пятый сезон, а потому что 
■ средний возраст — 24 года. Мно- 
| гие из нас — вчерашние студен
т ы ,  а некоторые — и сегодняш- 
| ние. Поэтому синтез производст- 
I ва и студенчества налицо.

Я слышал, что вас целый горо- 
[ д о к — 10000 (вот это аудитория!) 
1 Нас же всего всего 40 человек. 
!Мы — это режиссеры, художники, 
1 актеры. Родились в Ленинграде в 
[августе 1964 г., а с декабря (пер
вая премьера состоялась 7 декаб

На состоявшемся 20 марта пле
нуме профкома института с сооб
щением об итогах зимней сессии 
на АДФ выетупил М. Д. Мукоед.

В докладе отмечалось, что, не
смотря на большую работу, про
деланную деканатом во время се
местра, результаты сессии крайне 
неудовлетворительны. На 15 мар
та по факультету не успевает 130 
человек. Пленум подробно рас
смотрел создавшееся положение 
на автодорожном факультете и 
наметил меры по улучшению ус
певаемости.

Также на заседании были за 
слушаны отчеты председателей 
профбюро радиотехнического и 
электротехнического факультетов. 
В целом одобрена работа проф
бюро Р Т ф  и признана слабой 
деятельность профсоюзов на АДФ 
и ЭТФ.

Кроме того, пленум принял ре
шение о проведении в апреле от
четно-выборных профсоюзных соб
раний на факультетах.

В. ЯКИМЧУК,
студент группы 725-2.

Второй раз в нашем институте 
проводились соревнования по хок
кею среди научных работников. С 
10 по 17 марта 7 команд с общим 
числом участников около 70 чело
век оспаривали командное пер
венство. Возраст участников — от 
21 года до 45 лет.

Первый день соревнований про-

Внимание: конкурс!
Объявляется конкурс на лучшее оформление красного уголка в 

общежитии. Итоги будут подведены 22 апреля 1969 г.
Победители, занявшие 1 и II места, награждаются Почетными 

грамотами и премиями в размерах соответственно — 60 и 40 руб
лей. СТУДКОМ.

числить городов, в которых ТЮЗ 
представлял Красноярск на теле
видении. Везде с подмостков зву
чало слово о нашем городе и его 
молодежи. Ведь мнение о городе 
составляется, глядя на их пред
ставителей, и что самое интерес
ное — везде у нас были едино
мышленники, которые по-хороше
му завидовали нам, что есть такой 
сибирский город и живет в нем 
такая молодежь и у нее есть та 
кой театр, как ТЮЗ.

Я не скромен? Простите. Это 
лишь для того, чтобы разбудить 
любопытство у тех, кто у нас ке 
был. Но соловья баснями не кор
мят. Поэтому скажу: приходите,
ждем вас, хочется поговорить и 
поспорить.

О. А Н Д Р Е Е В , 
актер театра.

Хоть на коньках мы еле-еле,
Мы все-таки хоккея цвет. 
Сегодня в форме мы и в теле 
И шлем вам пламенный привет. 
Это единственная команда, при

ветствовавшая своих противников 
стихами, за что и получила п р и з -  
часы «Маяк».

Призом за волю к победе была

место завоевала команда кафедр] 
физвоспитания, II — МФ и III -  
ЭГФ. Механики и электрики nai 
раждены грамотами.

Прошедшие хоккейные батали 
вызвали большой интерес и наде 
емся, что они станут традиционнь
ми.

Летом профком и спортклуб не

ХОККЕЙНЫЕ БАТАЛИИ

С П О Р Т

Победы наших гимнастов
16— 18 марта в спортивном зале 

института проходили соревнования 
по спортивной гимнастике. Ко
мандное и личное первенство ос
паривали гимнасты городов: Крас
ноярска, Омска, Томска, Владиво
стока, Иркутска и Барнаула.

В течение всех дней было явно 
выражено преимущество наших 
мужской и женской команд. В 
итоге гимнасты КПИ завоевали 1 
место, вторыми были представи
тели из Томска и третьими — из 
Омска.

В нашей команде хорошо вы
ступили Н. Филаткин и Г. Чебоча- 
ков, занявшие II место, Т. Троп- 
никова, занявш ая III место, и 
другие.

Соревнованиями по спортивной 
гимнастике и закончилась спарта
киада политехнических вузов Си
бири и Дальнего Востока, став
шая традиционной. Следующая 
политехниада состоится в марте 
1970 г. в г. Хабаровске.

А. МУ Л  Л  ЕР, 
преподаватель кафедры физ
воспитания.

шел комом: был плохой лед, но 
в этом виновато солнце. А вот 
когда пришли на игру команды 
РТФ и СФ, то оказалось, что нет 
коньков. В этом уже виновен ди
ректор стадиона А. И. Великод- 
ный, не организовавший четкую 
работу лаборантов. Радиотехники 
обиделись и не приняли вообще 
участия в соревнованиях.

От игры к игре нарастал спор
тивный азарт, и некоторые встречи 
были по-настоящему интересны. 
Особенно много болельщиков соб
ралось на матче между МФ и к а
федрой физвоспитания. В этот 
день решалась судьба первого ме
ста, так как обе команды шли без 
поражений. Первый период про
шел в равной борьбе и закончился 
со счетом 0 : 0. В конце игры про
изошел перелом, и команда ка
федры физвоспитания выиграла со 
счетом 7 : 0 .

Строители почти каждый раз 
выходили на лед с приветствием. 
Вот одно из них:

В хоккей сыграть нам —
не задача. 

Д1ы можем шайбой и мячом,
И если будет уж удача, 
Электрики нам нипочем.

Мы вам не ротор и не статор, 
Вертеться вам на льду не раз. 
Мы — мировые хоккеисты, 
Майоровы есть средь нас.

награждена команда гаража. Всю 
игру с электриками они провели с 
8 полевыми игроками.

Лучшим бомбардиром первен
ства признан Э. Петровский, з а 
бивший 30 мячей, и награжденный 
призом, вторым был Ю. Филието- 
вич (25 мячей).

В итоге переходящий кубок и 1

мечают провести первенство ин 
ститута среди научных работнике)] 
и сотрудников по футболу.
.. Новых стартов вам и' новы: 

побед! Т. и Л. Щ ЕРБАКОВЫ

На снимке: острый момент у 
ворот теплотехников.

Фото авторов,

Редакционная коллегия.
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